
SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO
BELLAVISTA-LA PALMERA

ACTA
FECHA: 11 de enero de 2022
LUGAR: Centro Cívico Bellavista
HORA DE INICIO: 18:10 h
HORA DE FINALIZACIÓN: 18:59 h
SESIÓN: Ordinaria
CONVOCATORIA: Primera

ASISTENTES: 

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano

- Vocales:                  Asistencia

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares

A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa
Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino 
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo 

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano

AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez
Suplente: D.ª Maribel García Elías

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas X
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo

AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano

Titular: D. Pedro Gallego Pena
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez

Asociación de Alumnos Prada 
Rico

Titular: D.ª María Parejo Bernal
Suplente: D. Vicente García Colorado

Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal 
Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel

Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales

Titular: D. José Manuel Mira Parra
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista

Titular: D.ª Luisa Menor García 
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos
Suplente: D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática

Titular: D. Sebastián Gamero Flores
Suplente: D.ª Nuria Gamero Vázquez

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins
Suplente: D.ª Noelia de Cala González

Código Seguro De Verificación e3MD+te33T2h3+yTZ2OIUg== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 10/02/2022 12:17:01

Maria de la Montaña Huete Matas Firmado 09/02/2022 14:50:09

Observaciones Página 1/5

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/e3MD+te33T2h3+yTZ2OIUg==
1

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/e3MD+te33T2h3+yTZ2OIUg==


Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X
Suplente: D.ª Marta Rodríguez García
Titular: D. Andrés González del Puerto X
Suplente: D. Francisco Márquez Cordero
Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X
Suplente: D. Manuel Assiego Almagro

Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate X
Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo
Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca
Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo
Titular: D. Bartolomé Baena Pérez
Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez X

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez
Titular: D. Pablo Marqués Monsalve
Suplente: D.ª Michele Karen Firth X

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez
Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla
Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez
Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez X

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores
Forero Mogeda.

- Secretaria: la Jefa de Negociado del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María de la Montaña
Huete Matas, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020.

En la  ciudad  de  Sevilla,  en  la  fecha,  hora  y  lugar  expresados,  se  reúnen,  bajo  la
Presidencia  indicada,  los  miembros  de  la  Junta  Municipal  del  Distrito  relacionados,  para
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente.

La Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución del
Pleno y ordena el inicio de la sesión.

1. Aprobación del acta de sesiones anteriores

La Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria anterior
de 14 de diciembre de 2021, que fue remitida a los vocales con la convocatoria.

Pide la palabra D. Pedro Gonzalo para realizar las siguientes puntualizaciones, en la
página 6 del borrador del acta aprecia error en la hora señalada en la que se reincorpora a la
sesión que fue las 19:15 y no las 17:15 reflejadas y en la página 9 la propuesta del Grupo
Adelante  “para  la  instalación  de  zona  esparcimiento  canino  e  instalación  de  aparatos  de
ejercicios físicos en el solar de la c/ Alonso Mingo junto al centro de Servicios Sociales” ha de
declarse adoptada de acuerdo con el rresultado de la votación.

Con  las  correcciones  señaladas,  queda  aprobada  el  acta  de  la  sesión  de  14  de
dciembre de 2021.

.

2.  Informe de Presidencia

La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 15 de diciembre
de 2021 al 11 de enero de 2022, así como de la situación de algunos acuerdos adoptados, y
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entrega documento con la agenda y gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al
acta. El citado documento se incorpora al acta como Anexo I.

3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales

No se han presentado para esta sesión.

4. Ruegos, preguntas e interpelaciones

4.1 Pregunta  del  grupo político  VOX sobre  previsión  de  actuaciones  de  arreglo  del
acerado de la calla Ifni y del pavimento de la Plaza Cristo de la Misión.

La Presidenta expone que el contrato de conservación de la GMU en 2021 para diferentes
espacios del Distrito incluía actuaciones en calle Ifni  de mejora de  la pavimentación. Añade
que  estas  actuaciones  de  conservación  en  calles  del  Distrito  y  por  tanto  en  la  zona  de
Heliopolis  continuaran ya que se han incluido en los presupuestos de 2022 y que también está
prevista actuación por EMASESA.

D.ª Inmaculada Rodríguez pide la palabra, expone que el tramo de la calle Ifni frente al del
Polideportivo está muy deteriorado y que no se han hecho mejoras en 25 años, nunca se han
hecho actuaciones. Pone de manifiesto por haber sido testigo de ello, que se han producido
caídas así como situaciones como la de una señora con silla de ruedas que necesitó ayuda
para transitar por la carretera por el mal estado del acerado. Termina su intervención felicitando
el Año Nuevo a los presentes.

4.2 Pregunta del grupo político ADELANTE 

D. Pedro Gonzalo interviene para señalar que las obras llevadas a cabo en Bellavista se
ven que se están finalizando pero que se observan deficiencias tal  como se detalla  en la
exposición de motivos de la pregunta.

La Presidenta responde que cuando se da inicio a las obras se convoca a los vecinos con
los que se reunió para explicarles todos los detalles de las mismas y se aclararon todas las
dudas. Señala que en aquella reunión los vecinos no hicieron ninguna observación al respecto.
Continua  explicando  que  Bellavista  tiene  la  edad  y  configuración  que  tiene,  si  se  quiere
plataforma única y por tanto cambiar los anchos de los acerados habría que eliminar zonas de
aparcamientos.  Aclara que no se está reurbanizando ni reordenando la zona, si  no que se
están  mejorando  las  redes  de  abastecimiento  y  saneamiento  que  conlleva  la  mejora  de
acerados pero no su modificación.

Recuerda que el actual Alcalde ya explicó, cuando era Delegado de Urbanismo, que de
haber una plataforma única podría conllevar problemas de acceso a las viviendas e incluso con
balcones situados a escasa altura.

Añade que si los vecinos solicitaran la plataforma única no habría problema pero que eso
significaría  la  declaración  de  zona  20  por  tanto  no  se  podría  aparcar  ningún  vehículo.
Considera que hay mas preocupación por los problemas de aparcamiento que por la anchura
de los acerados en los que sí se ha actuado en lo que se refiere a accesibilidad, en el rebaje de
esquinas para facilitar el acceso a los acerados y así la movilidad, entre otros, a personas en
silla de ruedas. 

Finaliza indicando que aún entendiendo que no es la situación ideal pero las calles tienen
la anchura que tienen y no se puede confundir esta obra con una reurbanización de la zona.

D. Pedro Gonzalo pide la palabra. Expone que cuando se dio la información, el vecindario
llevaba esperando esta obra 12 o 13 años y la ilusión puede más que los detalles finales de la
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misma. Dice que no se les trasladó la opción de plataforma única.  Recuerda que esas calles
no solo se utilizan por los vecinos de esa zona sino por todo el barrio al ser de uso común.
Considera que habría sido positivo aprovechar para ampliar un poco más los acerados lo que
también favorecería la separación de los vehículos con las fachadas y balcones o el acceso a
las viviendas y que aunque no son obras de reurbanización pero en la práctica sí lo es. Está de
acuerdo en que las calles son como son y el barrio es como es pero solicita que se tenga en
cuenta esta posibilidad de ampliación máxima de los acerados.

La  Presidenta  informa  de  que  según  los  técnicos  consultados  la  ampliación  de  los
acerados  haría  dificultosa  la  circulación  de  vehículos.  Insiste  en  que  no  se  trata  de  una
reurbanización. Finaliza indicando que este mismo problema ocurre en muchas otras zonas de
la ciudad y que se contemplaran todas las opciones e incluso que se estudiará retocar lo ya
hecho aunque ésto último sea dificil para próximas actuaciones de EMASESA.

5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana

No se han presentado para esta sesión.

6. Propuestas de los Grupos Políticos Municipales 

6.1. Propuesta del Grupo VOX para instalación de señal de tráfico de prohibido aparcar
“excepto carga y descarga farmacia”, en la Avenida de Jerez nº 100 o en c/ Asencio
y Toledo frente a la farmacia situada en el número 1 de dicha calle.

D.ª Inmaculada Rodríguez explica la propuesta.  En su intervención dice que ha tenido
conocimiento y directamente ha comprobado  la dificultad que supone acudir a la mencionada
Farmacia.  Sería  positivo  establecer  un  lugar  de  estacionamiento  de  5  minutos  para  que
pudieran  aparcar  las  personas  que  tienen  dificultad  para  llegar  a  pie  hasta  la  Farmacia
mediante una señal de tráfico específica con un tope de hora, por ejemplo con la inscripción de
“Farmacia 5 minutos”. Frente a la misma está el aparcamiento correspondiente a la Policía
Local cuando ya cuentan con aparcamiento subterráneo, en esa zona se podría dejar un hueco
al menos para un vehículo. No tiene una implicación importante y para los vecinos sí que lo
sería.  

La Sra. Presidenta aclara que la ubicación del aparcamiento destinado a la Policia Local
en la calle Asensio y Toledo obedece a razones de seguridad y por tanto no se puede modificar
por lo que en todo caso procedería contemplar la opción de la instalación de una señal a la
altura  del  nº  100  en  avda.  de  Jerez. Dado  que  el  Ayuntamiento  tiene  un  contrato  de
mantenimiento para señalización, si fuera posible los técnicos de movilidad lo llevarían a cabo.

D.ª Inmaculada Rodríguez aclara que sería una zona de carga y descarga específica para
la Farmacia  y con un tiempo máximo para que no se utilice  para aparcar más del tiempo
necesario para la correspondiente gestión en la Farmacia.

La Sra. Presidenta puntualiza existe una Ordenanza de Circulación en la que hay que ver
exactamente qué tipo de señalización sería. La figura de carga y descarga no encajaría ya que
no se trata de un traslado de mercancías, sería más bien una reserva de aparcamiento.

D.ª Inmaculada Rodríguez explica que ha observado que ese tipo de señalización existe
para otras servicios, por ejemplo Talleres Mecánicos, en este caso sería solo para Farmacia
con un máximo de tiempo, como se ha expuesto anteriormente.

La  Sra.  Presidenta  precisa  que  la  actuación  contemplada  en  la  propuesta  debe  ser
solicitada  directamente  por  la  persona titular  de la  Farmacia  y  no  a  través  de  esta  Junta
Municipal de Distrito. 
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Pide la palabra D. José Joaquín Gómez, manifiesta que no entiende porqué se solicita
esta medida para una farmacia concreta. Considera que que todas las Farmacias tienen ese
mismo problema por lo que todas deberían contar con ese espacio.

D.ª Inmaculada Rodríguez contesta que está de acuerdo con ello pero que de la que ha
tenido conocimiento directo es de esta Farmacia en concreto,  lo ideal sería que se hiciera
extensivo a aquellas que tengan las mismas circunstancias.

La Sra. Presidenta interviene diciendo que al no tener posibilidad de actuación esta Junta
Municipal de Distrito, sería conveniente retirar la propuesta porque debe realizarse por el titular
de la Farmacia sin que esto quiera decir que no se intente actuar en este tema.

D.ª Inmaculada Rodríguez manifiesta expresamente su conformidad y solicta la retirada de
la propuesta.

 
La propuesta queda retirada.

7. Asuntos de urgencia

No se plantea ningún asunto de urgencia.

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión.

LA PRESIDENTA
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano

LA SECRETARIA
Fdo.: María de la Montaña Huete Matas
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INFORME DE GESTIÓN DEL 

  14 DE DICIEMBRE DE 2021 AL 11 DE ENERO DE 2022 

 

Miércoles   
15/12/21 

- Asistencia a la Convivencia Navideña de la Coordinadora de Mayores del Sur en Centro 
Cívico Torre del Agua. 
 

Sábado 
18/12/21 

- Visita Papá Noel en Mercado de Abastos de Bellavista. 
- Visita Papá Noel y Coro Navideño en Plaza Farmacéutica Margarita González de Pedro 
Salvador. 
- Lipachef: actividades lúdico-educativas de Lipasam en Jardines de Hércules. 
- Asistencia a la 1ª Candelá Flamenca en Centro Cívico de Bellavista. 

Domingo  
19/12/21 

- Asistencia a la Jornada de deporte de Bellavista. 
- Actividades infantiles en Parque Guadaira. 
- Visita Papá Noel en Parque Paseo de Europa. 

Martes  
21/12/21 

- Visita Plaza Chano Lobato con Gerencia de Urbanismo. 
- Visita plantación árboles en puerta Ceip Lora Tamayo. 
- Visita al Ceip Julio Coloma junto con la Directora General de innovación organizativa y 
planificación de recursos y el AMPA Pinedapa. 

Jueves 
23/12/21 

- Reunión con Cecop 
- Coro Navideño en Mercado de Abastos de Bellavista. 

Domingo 
26/12/21 

- Desfile del Cartero Real por Los Bermejales. 
- Teatro de calle “Cuento de Navidad” en Auditorio de la Urbanización Nueva Bellavista. 

Lunes   
27/12/21 

- Desfile Cartero Real por Bellavista. 
- Coronación de los Reyes Magos de Bellavista en Centro Cívico de Bellavista. 
- Lipachef: actividades lúdico-educativas de Lipasam en Parque Guadaira. 

Miércoles 
29/12/21 

- Teatro en la calle “Papá Noel vs. Los Reyes Magos” en Parque Paseo de Europa. 

Jueves 
30/12/21 

- Lipachef: actividades lúdico-educativas de Lipasam en Parque Paseo de Europa. 

Martes 
04/01/22 

- Desfile Cartero Real en Heliópolis. 
- Lipachef: actividades lúdico-educativas de Lipasam en Jardines de la Solidaridad. 

Jueves 
06/01/22 

- Cabalgata de los Reyes Magos de Bellavista. 
- Cabalgata de los Reyes Magos Elcano – Pedro Salvador – Bami. 

Martes 
11/01/22 

- JMD 
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ACTUACIONES EMASESA DICIEMBRE 
 

FECHA 
COMIENZO  

ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

Del 17/12/21 
hasta que 

finalicen los 
trabajos 

CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

-C/ PERIODISTA RAMÓN RESA, 32 
 

Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

 

 

    ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE DICIEMBRE 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

1/12/2021 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 
1/12/2021 IFNI RETIRADA RAMA 
1/12/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 
2/12/2021 JARDINES DE LA GRANJA PODA REFALDADO 
2/12/2021 FINLANDIA PODA REFALDADO 
2/12/2021 GUADIAMAR PODA MANTENIMIENTO 
2/12/2021 GUADALIMAR PODA MANTENIMIENTO 
2/12/2021 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 
2/12/2021 VENTOLERA RETIRADA RAMA 
2/12/2021 TORCUATO LUCA DE TENA RETIRADA RAMA 
3/12/2021 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 
3/12/2021 GUADALMELLATO PODA REFALDADO 
3/12/2021 GUADALEVIN PODA REFALDADO 
7/12/2021 DINAMARCA APEO 
7/12/2021 IFNI RETIRADA RAMA 
7/12/2021 LORENZAO DE SEPÚLVEDA RETIRADA RAMA 
7/12/2021 GUADALMELLATO APEO 
7/12/2021 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 
9/12/2021 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 
9/12/2021 AV. DE EUROPA LIMPIEZA PALMERA 
9/12/2021 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 

10/12/2021 GUADALIMAR PODA DESCARGA 
10/12/2021 GUADALIMAR PODA APANTALLADO 
10/12/2021 GUADALIMAR APEO 
10/12/2021 GUADALEVIN APEO 
10/12/2021 SU EMINENCIA PODA REFALDADO 
10/12/2021 SU EMINENCIA PODA MANTENIMIENTO 
13/12/2021 JARDINES DE LA ISLA PODA MANTENIMIENTO 
13/12/2021 JARDINES DE LA MARQUESA PODA REFALDADO 
13/12/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA APANTALLADO 
14/12/2021 GUADALIMAR PODA MANTENIMIENTO 
15/12/2021 GUADALIMAR PODA MANTENIMIENTO 
16/12/2021 GUADIAMAR PODA MANTENIMIENTO 
17/12/2021 GUADIAMAR PODA MANTENIMIENTO 
20/12/2021 GUADIAMAR PODA MANTENIMIENTO 
20/12/2021 GUADAMANIL PODA MANTENIMIENTO 
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22/12/2021 GUADALEMA PODA MANTENIMIENTO 
23/12/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
23/12/2021 PADRE GARCÍA TEJERO RETIRADA RAMA 
27/12/2021 AV. DE JEREZ APEO 
27/12/2021 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 
27/12/2021 HUERTA SAN GONZALO RETIRADA RAMA 
27/12/2021 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 
27/12/2021 GUADALEVIN PODA MANTENIMIENTO 
28/12/2021 GUADALEVÍN PODA MANTENIMIENTO 
28/12/2021 GUADALBULLÓN PODA MANTENIMIENTO 
28/12/2021 PERSÉFONE PODA APANTALLADO 
28/12/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
28/12/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 
28/12/2021 TORTOLA RETIRADA RAMA 

 

 

PLANTACIONES DICIEMBRE 2021 
 

UBICACIÓN ESPECIE CANTIDAD 

AVDA. DINAMARCA QUERCUS ILEX 3 
APARCAMIENTO AVDA. BELLAVISTA JACARANDA MIMISIFOLIA 6 

PUERTA COLEGIO LORA TAMAYO JACARANDA MIMISIFOLIA 4 
AVDA. DINAMARCA ENCINAS 3 

AVDA. GRECIA KOEREUTERIA JAPÓNICA 1 
CALLE GASPAR CALDERA SOFORAS 3 

CALLE TORCUATO LUCA DE TENA CATALPAS 9 
GLORIETA SIMÓN BOLIVAR CERCIS SILIQUASTRUM 7 
GLORIETA SIMÓN BOLIVAR JACARANDA MIMISIFOLIA 7 

ISAAC PERAL CELTIS 9 
AVDA. BELLAVISTA CELTIS 6 

 
 

ACTUACIONES 072 REUR  

DICIEMBRE 2021 
Total incidencias: 344 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

• Conservación del viario: 119 
• Arbolado, parques y zonas de ocio: 21 
• Movilidad: 54 
• Elementos urbanos: 9 
• Alumbrado: 21 
• Aguas y alcantarillado: 2 
• Residuos y limpieza en espacios públicos: 113 
• Policía Local: 3 
• Carril bici: 2 
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